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Студенческий совет ФСН 

ПРОТОКОЛ № 20210319 

ЗАСЕДАНИЯ СТУДЕНЧЕСКОГО СОВЕТА 

Место проведения заседания: Интернет  
Дата проведения заседания: 19.03.2021  
Время начала заседания: 20:06 – 21:45 
 
Число избранных членов Студенческого совета составляет 17 (семнадцать) человек. 
Число присутствующих членов Студенческого совета составляет 14 (четырнадцать) 
человек. 
 
Председательствовала на заседании Филиппова В. И. 
Протокол заседания и подсчет голосов вел Журбицкий А. В. 
 
В заседании участвовали: Журбицкий А., Зарипова И., Музыка К., Филиппова В., 
Кувивчак К., Прокудин И., Рубанов В., Матвеева М., Дружинина У., Кулюлина Н., 
Дергачева Д., Махсон А., Константинова Е., Adriana Carrion Jimenez. 
 

На заседании присутствовали:  
 

Руководитель Социального комитета Студенческого совета НИУ ВШЭ Правдолюбенко 
М.; руководитель Комитета по внешним коммуникациям Студенческого совета НИУ 
ВШЭ Артюшина А. 
 
Заседание Студенческого совета правомочно, поскольку количество присутствующих 
членов составляет более половины от количества избранных членов. 
 
 

Повестка дня 
 

1. План дальнейшей работы Студенческого совета ФСН на 2021 год 
2. Обсуждение дня рождения Факультета социальных наук 
3. Работа по налаживанию коммуникации с выпускниками Факультета 

социальных наук 
4. Отчеты о промежуточных итогах работы комитетов Студенческого совета 

ФСН 
5. Другие вопросы 

 
1. Слушали Филиппову В. с разъяснением первого пункта повестки. 

 
Выступали: 
 
Музыка К. – с аргументами о нецелесообразности предоставления четких планов работы 
Студенческого совета Факультета социальных наук (Далее – ФСН). 
 
Филиппова В. – с предложением к руководителям комитетов о представлении планов по 
дальнейшей работе. 
 
Руководители комитетов (Кулюлина Н., Зарипова И., Рубанов В., Дергачева Д.) 
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Студенческого совета ФСН – с планами по дальнейшей работе комитетов Студенческого 
совета Факультета социальных наук. 
 
Решили: 
 
1. Провести беседу с Деканом ФСН Мельвилем А. Ю. и обсудить в очном формате 
направления работы Студенческого совета и реформу ФСН. 

 
2. Принять к сведению доклады глав комитетов Студенческого совета ФСН о дальнейших 
планах работы. 
 
 
 

2. Слушали Филиппову В. о необходимости участия Студсовета в организации 
дня рождения ФСН. 

 
Выступали: 
 
Филиппова В. – с разъяснением о практике проведения дня рождения ФСН. 
 
Музыка К. – с вопросом, входит ли организация дня рождения ФСН в рамки компетенции 
Студенческого совета ФСН. 
 
Решили: 
 
1. Связаться с организаторами дня рождения ФСН 2019 года, чтобы обсудить детали 
организации дня рожденья ФСН и рамки компетенций Студенческого совета. 
 
2. Связаться с представителями администрации факультета для возможного открытия 
проекта по организации Дня рождения ФСН на «Ярмарке проектов». 
 
 

3. Слушали Филиппову В. о необходимости разработки вариантов 
взаимодействия с выпускниками ФСН. 

 
Выступали: 
 
Филиппова В. и Матвеева М. – с представлением возможных вариантов взаимодействия 
с выпускниками ФСН. 
 
Музыка К. – с комментарием о том, что взаимодействие с выпускниками входит в 
компетенцию студенческой организации HSE ALMA MATER. 
 
Решили: 
 
Связаться с представителями HSE ALMA MATER по вопросу выбора формата 
взаимодействия с выпускниками ФСН. 

 
 

4. Слушали глав комитетов Студенческого совета ФСН с отчетами о 
промежуточной деятельности комитетов Студенческого совета ФСН. 
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Выступали: 
 
Зарипова И. – с отчетом о промежуточных итогах работы Социального комитета. 
Рассказала информацию о выполненных и текущих проектах Социального комитета: был 
подготовлен опрос о качестве технического оснащения; были обновлены составы комиссий 
по общественному питанию; в планах находится организация опроса по вопросу 
организации пространств на 3 и 4 этажах АУКа на Мясницкой 11. 
 
Правдолюбенко М. – с разъяснением порядка формирования состава комиссий по 
общественному питанию. 
 
Музыка К. – с просьбой в дальнейшем проводить утверждение состава представителей от 
студентов в комиссии через голосования Студенческого совета ФСН. 
 
Дергачева Д. – с отчетом о промежуточных итогах работы Информационного комитета. 
Поведала информацию о выполненных и текущих проектах Информационного комитета: 
была создана группа студсовета ФСН в Facebook; была запущена фиолетовая кнопка 
студсовета ФСН для сбора жалоб студентов; на протяжении всего модуля комитет следовал 
контент плану (3 поста в неделю); 22 марта планируется запуск телеграмм канала для 
иностранных студентов ФСН; ведется разработка контент плана на 4 модуль; планирование 
публикаций промежуточных отчетов по работе комитетов в открытом доступе; ведется 
работа над созданием опроса о получении обратной связи по качеству работы СС ФСН. 
 
Артюшина А. – с предложением о проведении анализа узнаваемости деятельности 
студенческого совета для выбора траектории выстраивания имиджа Студенческого совета.   
 
Матвеева М. – с опасением о возможных проблемах заполнения анкеты исходя из низкой 
узнаваемости деятельности Студенческого совета. 
 
Дергачева Д. – с предложением о разработке системы голосования по логотипу ФСН. 
 
Зарипова И. – с идеей размещения QR-кодов в помещениях учебных корпусов для сбора 
жалоб и предложений студентов. 
 
Прокудин И. – с разъяснением о наличии Telegram-бота у Социального комитета и 
наличии схожих планов у социального комитета большого студенческого совета. 
 
Рубанов В. – с отчетом о промежуточных итогах работы Комитета по качеству 
образования (Далее – ККО). Подвел итоги деятельности ККО: была выполнена проверка 
84 ПУДов в 3 модуле 2020/2021 учебного года; были выявлены многочисленные 
нарушения правила «30%» и иные проблемы; о выявленных нарушениях оповещены 
академические руководители образовательных программ; был проведен опрос о 
реализации учебных программ в смешанном формате в первом модуле 2020/2021 
учебного года и идет подготовка к рекомендации наиболее успешных практик в будущем. 
 
Кулюлина Н. – с отчетом о промежуточных итогах работы Научного комитета. 
Проинформировала о выполненных и текущих проектах Научного комитета. Рассказала 
информацию о ходе подготовки к конференции АСН. 

 
Решили: 
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Принять к сведению отчеты глав комитетов Студенческого совета факультета социальных 
наук. 

 
Музыка К. – с жалобой на неудовлетворительную работу Секретаря Студенческого 
совета ФСН.  
 
Решили: 
 
Поручить Секретарю Студсовета ФСН предоставить протоколы первых трех заседаний 
Студсовета не позднее 26.03.2021. 
 
Филиппова В. – поблагодарила всех за посещение заседания и объявила заседание 
закрытым. 

 
 

Председательница  Филиппова В. И. 

Секретарь  Журбицкий А. В. 

 


